
REQUERIMENTO No 3/2022 

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

Solicita informação sobre quais providências estão sendo tomadas sobre o prazo contratual
de coleta de esgoto e qual a porcentagem atual da coleta.   Senhor Presidente   Ouvido o
Douto Plenário, requeiro à Companhia de Saneamento Básico do Estado de São Paulo-
SABESP que informe a esta Casa de Leis, quais providências estão sendo tomadas sobre o
prazo contratual de coleta de esgoto e qual a porcentagem atual da coleta.Requeiro-lhe,
ainda, informar-nos qual foi o valor investido até então.

JUSTIFICATIVA

 A SABESP assumiu em 4 de janeiro de 2016 os serviços de abastecimento e coleta de
esgoto, sendo que em 2016, segundo a própria SABESP, essa tinha por meta elevar a coleta
de 75% para 81%, em 2018; e em 2028, a coleta deveria chegar a 95%.
(https://g1.globo.com/sp/mogi-das-cruzes-suzano/noticia/2015/08/sabesp-assina-contrato-par
a-servico-de-saneamento-basico-de-santa-isabel.html)Assim, solicito informações sobre o
atual estágio das obras de coleta de esgoto, o percentual coletado e o percentual tratado,
bem como o valor investido até então.Do exposto, conto com a pronta aprovação da
presente proposição, por unanimidade dos Nobres Pares.

Santa Isabel, 26 de janeiro de 2022.

JOSÉ MARTINS DE OLIVEIRA ALVES

Vereador
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